
UNIC MONI SRA 

da Sexta Sessao Ordinária do Primeiro Periodo Legislativo da 

EREADORES 

Municipal de b ipal de Bom Conselho (PE), roalizada no dia 28 (vinte o oito) do 

-egislativo da CámiD 

de 
Abril do ano de 2021 (dois mil e vinte e um). 

(vinte e oito) do mes 

AOS 28(vinte e oito) dias do mês de Abril do ano de 

Câmara se reuniu em horário e local regimental, sob a Presidência da 
2021 (dois mil e vinte e um), 

esta 

Excele 
lentissima Senhora vereadora Eliane Ramos Dias de Melo; e do Primeiro 

Excelentissima Senhora Vereadora Secretário a 

Cavalcante cante de Almeida, na Segunda Secretaria Excelentissimo Senhor vereador 
Sandra Maria Tenório 

Alipio Soares Soares da Silva. Presentes Excelentissimos Senhores Vereadores 

Vicer 
cente Ferreira dos Santos Neto, Gilmar Rodrigues de Oliveira, Anderson Alan 

Gom 
Comes Vanderley, José Francisco Carvalho da Silva, Gilmar da Silva Melo, 

Erancisco Bento Soares, José Nilson de Barros Silva, José Robério Cavalcante 

de Almeida e José Jaime Barros dos Santos. Deixou de comparecer 

EXcelentissimo Senhor Vereador Genival Cavalcante Tavares, que teve sua falta 

justificada. Havendo quórum, foi declarada aberta a sessão. Lida a Ata anterior 

foi aprovada sem emenda. O expediente do dia constou de documentos 

diversos. Na ordem do dia foi apresentado o Projeto de Decreto Legislativo 

número 001/2021, de autoria do Excelentissimo Senhor Vereador José Robério 

Cavalcante de Almeida, o qual: Ementa - "Concede Titulo de Cidadão Honorário 

de Bom Conselho ao llustríssimo Senhor Leandro Maciel de Barros e dá outras 

providências", sendo em seguida encaminhado à Comissão de Legislação, 

Justiça e Redação, para no prazo regimental ser apresentado como respectivo 

parecer. Prosseguindo, foram apresentadas, discutidas, votadas e aprovadas 

por unanimidade às Indicações a seguir: lIndicações de números 034, 035, 036, 

037 e 038/2021, sendo a primeira de autoria do Excelentissimo Senhor Vereador 

Gilmar Rodrigues de Oliveira, a segunda de autoria do Excelentíssimo Senhor 

Vereador Vicente Ferreira dos Santos Neto, a terceira de autoria do 

EXcelentissimo Senhor Vereador Francisco Bento Soares, a quarta de autoria do 

EXcelentissimo Senhor Vereador Alipio Soares da silva, e a quinta Indicação de 

autoria do Excelentissimo Senhor Vereador Anderson Alan Gomes Vanderley, 

s quais todas apelam ao 
EXcelentissimo senhor João Lucas da Silva 
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AUNIC MU Icante, refeito deste 
norio, Se Secretario de Obras deste Municipio, no sentido de que 

deste Municipio, bem como ao llustriss 

Cava 

VEREADORES 

lustrissimo Senhor Fanebne 
Feraz 

ser construida uma Quadra Poliesportiva no Distrto 

pos. ibilidade de ser 

de que veja a 
ELHO 

Municipio, no sentido de que veja a possitbilidade de ser implano 

abel. deste Municipio 

icinio, um aterro sanitário bem como uma 

no Distrito de ainha neste Municipio, um 

de Residuos Sólidos;, no sentido de que veja a possibii0d 

ser implantae Tratamento de Res 

CTRS Central de de colocar piçarra nas estradas que dão acesso aos 

viabilidade de cold 

Pau Ferro, Sertãozinho, Sitio Chiqueiro, Escorre9 

a possibilidade e a eimadas, P 
acesso aos Sitios. 

estra que faz 

unicipio, no sentido de que seja feita a reposiç 

Estrada do Taquari, Mata Verde, Cacimbinhas, Lagoa da Pedra, bem como no 

rego, Cafundó 
goa da Pedra, bem como na 

que faz Divisa com o Estado de Alagoas até o Distrito de Rainha lza 
trito de Rainha lzabel, 

postes localizados 

Terezinha, 

sição das lâmpadas dos etes localizados nas ruas: J, I e M, todas localizadas na Avenida Santa as na Avenida Santa 7inha, nesta cidade e no sentido de que seja realizada a reforma das OcaS que ficam localizadas nos Distritos de Caldeirões, Cachoeira do Pinto e Barra do Brejo, todos deste Municipio; Indicação número 039/2021, de autoria Excelentíssimo Senhor Vereador Gilmar da Silva Melo, apela ao Excelentissimo Senhor João Lucas da Silva Cavalcante, MD. Prefeito deste Municipio, ao llustrissimo Senhor Felipe Ferraz Tenório, MD. Secretário de 
Obras deste Municipio, e a llustrissima Senhora Cibelly Cavalcante Vieira, MD. 
Secretária de Educação deste Municipio, no sentido de que se possivel seja 
construida uma Quadra Poliesportiva na regiäo do Sitio Cinturão Verde, deste 
Municipio; Indicação número 040/2021, de autoria da Excelentíssima Senhora 

Eliane Ramos Dias de Melo, apela ao Excelentissimo Senhor João Lucas da 

Silva Cavalcante, MD. Prefeito deste Municipio, à lustrissima Senhora Janaina 

Ramos dos Santos, MD. Diretora da V GERES, bem como à llustrissima 

Senhora Maria Tânia Alexandre Botelho de Oliveira, MD. Secretária de Saúde 

deste Municipio, no sentido de que sejam inclusos com urgência, no calendário 

de vacinação no combate a pandemia do COVID 19, neste Municipio, os garis, 

profissionais profissionais em educação, bancários, policia Militar, comerciantes e 
em 

Comerciários, uma vez que estes est�o em contato constante com a população; 

indicação número 041/2021, também de autoria da Excelentissima Senhora 

Vereadora Eliane Ramos Dias de Melo, apela ao Excelentíssimo Senhor João 

Lucas da Silva Cavalcante, MD. Prefeito deste Municipio, bem como ao 

strissimo Senhor José Marcelo Ferreira Pinto, MD. Secretário de Agricultura 
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MIC 
no sentido de que se possivel seja agilizado a 

deste 

Municipio, 

rras nos Siti as nos Sitios. Serra dos Martins, Cajueiro, Salgadinho e Angico 

EADORS 

de 

Municipio. Não icipio. Não havendo mais nada a tratar, foi encerrada a pi 

a ação de araçtore L 

deste 

essão, fican ficando outra marcada para o dia doze (12) do mês de Maio do ano 

e Angico. todos 

urso. A Excele A Excelentissima Senhora Presidente mandou que eu 

de Maio do ano em 

Cavalcante de Almeida, Primeiro Secretário, lavrasse a presente 
Tenório Caval jue eu Sandra Maria 

Sala 
das Sessões, em vinte e oito (28) do mês de Abril do ano de dois mile vine 

que apóbs a0óS aprovada val por mm assinada e os demais vereadores prese es 

e um (28/04/2021). 

Ei Mame Dian d malo 

bOnok Xlot Vnsuo abkor de niude 
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